

Présidence

Vendredi 21 avril 2023

COMMUNIQUÉ PRESSE

Ce samedi 22 avril 2023 marque le 35^e anniversaire du début des événements de 1988.

Des commémorations vont se dérouler à la gendarmerie de Fayaoué, à Ouvéa, où sont décédés quatre gendarmes.

Suivront les commémorations, notamment du décès des leaders indépendantistes, le 4 mai, et des dix-neuf militants indépendantistes d'Ouvéa, le 5 mai.

Il est important que l'on s'en souvienne pour garder en mémoire et ne pas oublier que beaucoup de familles ainsi que l'ensemble du pays ont été profondément meurtris par ces événements douloureux.

Cette histoire, c'est celle de tout le monde, de toutes celles et ceux qui aiment ce pays. Elle contribue à forger le socle que, chaque jour, tout un chacun s'efforce de construire et de faire vivre.

Au moment où la Nouvelle-Calédonie entame de nouvelles discussions sur son avenir, rappelons-nous d'où nous venons et souvenons-nous des sacrifices qui ont fait ce que notre pays est devenu, pour continuer à aller de l'avant.

Beaucoup de force à toutes les familles qui ont été directement touchées par ces drames ainsi qu'à toutes celles et ceux qui, chaque année, veillent afin que cette mémoire reste vivace et aide à se reconstruire.

Le président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie

* *
*